

San José de Feliciano (ER.), 22 de diciembre de 2025.

**AL CONSEJO PROVINCIAL
DEL PARTIDO JUSTICIALISTA
Pte. José Cáceres.
Paraná, Entre Ríos.**

ALA GENTE NO SE LA TRAICIONA: EXIGIREMOS LA EXPULSIÓN DE LA SENADORA GLADYS DOMÍNGUEZ.

Atentos a los numerosos pedidos de nuestros miembros, militantes y dirigentes, quienes manifiestan profunda indignación y absoluto repudio al comportamiento político de la senadora Gladys Domínguez.

Su accionar representa una traición abierta a la doctrina de nuestro movimiento y una enorme estafa a la confianza depositada por los compañeros que trabajaron incansablemente por su candidatura, así como a la gente que la votó bajo esa línea política.

La gravedad de sus decisiones legislativas no admite grises: la senadora Domínguez se ha convertido en el engranaje necesario para garantizar la impunidad del oficialismo. Con su apoyo incondicional, permite que el gobernador Frigerio ejecute medidas de ajuste que empobrecen a los entrerrianos. El peronismo que la llevó a su banca no promovió a una representante para ser cómplice de un modelo libertario, sino para ser una oposición firme, constructiva y leal a las demandas del pueblo.

Ha nombrado a toda su familia como asesores y ha abandonado a los trabajadores y militantes. Incluso, en Feliciano, durante las elecciones, accionó en contra de fiscales de nuestro propio partido, pidiendo su desalojo de las escuelas. Mientras la columna vertebral de nuestro movimiento padece la compleja situación en materia de salud, la senadora garantiza el perjuicio votando contra quienes debió defender.

Si bien era necesaria una revisión del sistema del IOSPER, el solo hecho de apoyar un cambio total daña de manera irreparable la cobertura sanitaria, situación que se ha agravado con nombramientos en la seccional local que solo han burocratizado y frenado aún más los trámites de los afiliados.

No ha acompañado el reclamo de los compañeros docentes que han perdido sus trabajos o están en la mira de las políticas de ajuste del gobierno provincial. Es más, se sospecha que muchas de las iniciativas de cierre de escuelas y cargos son producto de propuestas que ella misma eleva ante el Ejecutivo provincial.

Se ha alineado con el oficialismo provincial, malinformando a la gente, tergiversando y pagando medios para alterar la realidad de los hechos y acciones, ocultando la falta de ayuda. Ni la oposición local ni la provincial plantean relatos tan disparatados o alejados de la verdad como los impulsados por la senadora, con tal de conmover inútilmente a una población que, pese a todo ello, le dio al PJ local un fuerte espaldarazo en las últimas elecciones legislativas.

El manejo de cargos, contratos y designaciones —como si fuera parte del oficialismo y en desmedro de todas las demás fuerzas políticas— ha dejado una verdadera desazón en la militancia y en los profesionales que anhelaban participar en los concursos que se habían anunciado.

El reparto indiscriminado de módulos, junto con la presión sobre los medios de prensa a través de la pauta publicitaria otorgada por el gobierno provincial para golpear al municipio peronista local, representa una verdadera vergüenza y un desatino político frente a la problemática real de los vecinos y vecinas.

El abuso de poder conferido la ha llevado a intervenir indirectamente en la justicia (a cambio de futuras designaciones en cargos a crearse), disponiendo la persecución de quienes se le oponen políticamente. Todo esto es parte de un despliegue que nada tiene que ver con la política que pregonamos.

Incluso en los actos de colación de diferentes escuelas, era evidente el malestar entre los padres al ver cómo se anunciaban regalos otorgados por la senadora departamental cuando, en realidad, eran obsequios de la Vicegobernación o del INAUBEPERO provincial; hasta en eso se notan los "mimos" provinciales. Pocas veces se ha visto un acto de tal tacañería y descaro a la hora de homenajear a los egresados.

La desconfianza de la sociedad hacia la dirigencia se alimenta de actitudes como la suya, que nada nuevo vienen a aportar a la política; todo lo contrario. No podemos permitir que el peronismo se divida por intereses personales que bastardean nuestra historia. En una "Entre Ríos profunda" golpeada por las políticas

nacionales, la unión del partido no puede ser a cualquier costo. No hay lugar para personajes que eligen ser funcionales a quienes no contemplan los pedidos de los trabajadores.

A la brevedad, presentaremos un resumen de los pedidos de los compañeros y compañeras y, con la petición correspondiente, instaremos al órgano máximo provincial a actuar con la celeridad que el momento histórico demanda.

Solicitaremos formalmente que se evalúe y resuelva la expulsión partidaria de la senadora Gladys Domínguez como una medida de justicia necesaria para preservar la integridad del Partido Justicialista y devolverle al pueblo la certeza de que representar al peronismo es, ante todo, un compromiso innegociable con la justicia social y no un mero acto comercial o un uso desmedido del poder.

Sin otro particular, aprovechamos la oportunidad para saludarlo atentamente.

**CONSEJO DEPARTAMENTAL JUSTICIALISTA
DE SAN JOSÉ DE FELICIANO.**